

Tisser les mots

Janvier 2017

« *Si l'on pouvait arrêter les aiguilles du temps qui marquent les heurs de la vie ...* »
Cet air ancien entendu dans ma petite enfance, me revient en tête et prend à présent tout son sens. Arrêter le temps, une utopie similaire à celles de vouloir enlacer un hérisson, casser la branche sur laquelle on est assis ou chercher midi à quatorze heures.

A chaque rentrée scolaire de Janvier, nous entonnions cette chanson.

*« Bonne année bonne année
Voici nos vœux et nos souhaits
L'autre année est terminée
Tous ses chagrins sont oubliés
Chantons, embrassons-nous
Sous le gui et sous le houx
Chantons embrassons nous
Et l'an neuf nous sera doux ! »*

2016 n'est plus

Une année pénible se termine, le cap est difficile à passer

Que 2017 vous soit heureuse.

Je vous souhaite chers amis des mots, de merveilleux moments d'écriture.

Je vous souhaite des jours empreints de petits et grands bonheurs, je vous souhaite la santé, la joie de vivre.

Peu importe le cours des choses et malgré elles, cultivons et semons l'amour.

Ensemble tissons à points serrés la toile de la fraternité.

Croyons surtout en des jours meilleurs

Merci aussi à notre magicienne, notre amie Nicole pour le travail titanesque qu'elle a accompli toutes ses années. Profite bien de ce repos bien mérité.

Soyez heureux vous tous, vous allez me manquer.

Martine D.